

En Mayo de 1969 se constituye la Asociación Mundial de Mujeres Periodistas y Escritoras -AMMPE por sus siglas en español- por acuerdo de la Primera Reunión Mundial celebrada en la Ciudad de México, a iniciativa de Gloria Salas de Calderón respaldada por un valioso grupo de mujeres periodistas y escritoras. En su fundación participan representantes de 36 países.

La AMMPE surge de la natural curiosidad e interés de las periodistas por intercambiar experiencias, y le s motiva el deseo de trabajar unidas.



Su objetivos son:

- La superación profesional de las socias a través de cursos, conferencias y congresos.
- Promover la relación y amistad entre los comunicadores y los países del mundo.
- Apoyar a las miembros de la Asociación para obtener oportunidades en el campo profesional.
- Propiciar el intercambio de conocimientos, ideas y valores culturales.

- La promoción y organización de certámenes periodísticos nacionales y regionales, así como el otorgar reconocimiento a personalidades en el área de la comunicación.
- El impulso a la libertad de prensa.
- La protección y cuidado del medio ambiente.